

Dezember 2018

Erfolgreiche Messe: Bildung 2018

Schon zum fünften Mal waren Wackler und DU: willkommen in der Umwelt auf der Bildungsmesse in der Göppinger Werfthalle mit dabei. *„Dieses Jahr war die Resonanz besonders groß und wir hatten viele gute Gespräche“*, freut sich Gabriele Schwarz, Ausbildungsleiterin und Prokuristin der Schwarz-Gruppe. Das lag zum einen am frischen, ansprechenden Stand, der viele junge Leute anzog, zum anderen am Engagement der Auszubildenden. *„Einfach klasse, wie unsere Azubis auf die Besucher zugegangen sind und sie aktiv angesprochen haben“*, zeigt sich Schwarz überaus zufrieden.

Nicht nur Schüler und Bildungsinteressierte informierten sich über die unterschiedlichen Ausbildungsmöglichkeiten bei Wackler und DU: willkommen in der Umwelt, *„auch die Kinder von Nachbarn und Bekannten waren auf der Messe. Wir lassen nichts unversucht und rühren in vielen Töpfen, um für eine Ausbildung bei uns zu werben“*, bekräftigt Gabriele Schwarz. Der Einsatz lohnt sich: Schon am Messetag gingen fünf Bewerbungen ein. Ausbildungsplätze zum Berufskraftfahrer, Kaufmann für Spedition & Logistikdienstleistung und zur Fachinformatikerin waren gefragt. *„Wir sind gespannt, wie viele Bewerbungen wir im Nachgang noch bekommen“*, so Gabriele Schwarz, die den Messeauftritt für 2019 bereits fest in ihrem Kalender eingetragen hat.